



Campus Unamuno de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

## La Universidad adjudica a Auto Salamanca el suministro de cinco furgonetas eléctricas

R. H.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha adjudicado a Auto Salamanca SA el suministro de cinco furgonetas eléctricas que se utilizarán para los desplazamientos intercampus de la Universidad. El contrato ha sido adjudicado por 154.844 euros (127.970 más otros 26.873 de IVA), por encima del presupuesto inicialmente previsto (debido al incremento del Impuesto sobre el Valor Añadido), que era de 128.474 más un IVA de 23.125 euros.

En esta adjudicación se incluye el suministro de los cinco vehículos eléctricos, que está alrededor de los 130.000 euros, y el arrendamiento de las baterías necesarias durante 48 meses, lo que supone aproximadamente 22.000 euros. Transcurridos esos

cuatro años, la Universidad “podrá ejercer la opción de compra de las mismas, negociando el importe con el adjudicatario de acuerdo al precio de mercado, estableciéndose un máximo total de 450 euros”, en el que se incluía un IVA del 18% que ahora sube al 21%.

Esta actuación está financiada con fondos del Campus de Excelencia Internacional, CEI, (convenio con el Ministerio de Educación y la Junta) y está dividido en cinco anualidades.

La dotación de vehículos eléctricos es uno de los proyectos del CEI. De esta forma la Usal “contribuye a la reducción del consumo de energías fósiles y a la emisión gases de efecto invernadero, impulsando su política de sostenibilidad y eficiente energética”. ■